

Colegio Científico Montessori Sololá

Nombre: Franklin Miqueas Cutz Sohom

Grado: 5to Bachillerato

Docente: Eliezer López

Curso: Ciencias Sociales y Formación Ciudadana

Fecha: 7/4/2022

Introducción:

Los años después de la revolución del año 1954 fueron sin duda los peores por la llegada de Castillo Armas, que fue una destrucción a la revolución de 1944-1954, fue un legado sanguinario y hostil contra el pueblo de Guatemala, que aún sigue destruyendo, sin duda alguna.

Contrarrevolución.

¿Cuál fue la intervención de la CIA en Guatemala?

La invasión de Estados Unidos a Guatemala en 1954, entre el 18 y 27 de junio, se comienza a organizar luego de que el presidente Juan José Arévalo comenzará un proceso de reformas económicas y sociales las cuales profundizaría su sucesor Jacobo Arbenz, un militar retirado decidido a mejorar las condiciones de vida de los campesinos de ese país y buscar la independencia económica de su nación. Con el apoyo de la CIA, un grupo de militares invadieron Guatemala para derrocar a Arbenz y los revolucionarios

¿Cuáles eran los intereses de Estados Unidos en Guatemala?

Estados Unidos estaba buscando, supuestamente, reformar el ejército y minimizar esos abusos. Pero los toleraba. Fue una política contra la victoria en muchos aspectos.

¿Cuáles eran los intereses económicos de las empresas norteamericanas que tenían inversiones en Guatemala?

Sus propósitos eran la explotación de los pueblos mayas por la mala administración del estado, que este caso eran dictaduras que favorecían a la oligarquía de ese entonces, esto les permitía una gran exportación de productos agrícolas.

¿Cuál es la diferencia de la época actual con la globalización?

La globalización ha causado problemas sociales y económicos, como también con ello trajo a la posmodernidad que ha dañado con problemas psicosociales a la juventud, con ella también la

hiperinformación y las cualidades intrínsecas de una forma política como tal, del capitalismo ante el abuso del burgués ante el proletario, y en bases históricas estamos en una recolonización

¿Cómo logró llegar Carlos Castillo Armas hasta la ciudad de Guatemala, al mando de una tropa de invasión llamada de liberación?

Con ayuda de la CIA y las intervenciones de los hermanos Dalles en el gobierno de Árbenz, que Armas lidero en el partido anti comunista de la época que logro su derrota política de esa bella Guatemala capitalista que sea justa y ecuánime

¿Qué opinas de los hechos que derrocaron al presidente Árbenz?

Fue un ataque terrorista de la CIA, fue un ataque por una tergiversación de su política, ya que la tacharon de comunista, siendo arbitraria ya que promovía el derecho a propiedad privada, también por la influencia negativa de la iglesia, tachándole de un estado que va en contra de Dios

¿Consideras que, si Árbenz hubiera continuado en la presidencia, la historia de Guatemala sería otra?

Claramente cada acto crea un efecto mariposa, sin duda alguna, la historia cambia con cualquier cambio, la historia de Guatemala sería totalmente distinta, a lo mejor sería más justa y ecuánime, lo peor de la historia que siempre habrá un tirano se quiera o no, y Guatemala desde su fundación ha sido, La tierra de la eterna primavera, como decía Cardoza y Aragón

¿Apruebas la participación de Carlos Castillo Armas?

No, aun tirano, no se le debe nada, sino porque arruino la democracia

Conclusión}

Es triste y lamentable saber en base a un estudio entender que la contra revolución no ha terminado y sigue vigente hasta la actualidad, el pueblo de Guatemala sigue sufriendo de esta corrupción que solo garantiza beneficios al sector privado y no al público, la revolución fue un corto periodo pero la corrupción parece ser eterna, nos libramos de Ubico pero nos llego

Morales, Pérez Molina, Giammateii